

相馬市立中村第一中学校だより



螢雪の功

令和6年6月21日発行
文責 高瀬 永志

テスト前、学習委員会動く

生徒会学習委員会が中心となって、定期テスト前の**昼休みの勉強会**を企画、各クラスで実施しています。学習委員会の生徒が予想問題をホワイトボードに書いて、みんなで解くという活動です。定期テストのために、重要なポイントをみんなで確認できて、学習の意欲を高める企画だと思います。ここで確認したことを、家庭でじっくりと復習するとよいでしょう。勉強は「どこがわからないのか」を知ることから始まります。わからないところを先生のところに自分で質問に来る子どもも見られ、良い姿勢だと思います。「わからない」と言うことや、先生に質問することをためらう人もいるかもしれませんが、質問するのは「よく勉強しているからこそ」であり、「向上心がある」からですので恥ずかしいと思うことはありません。まずは「どこがわからないのか」を発見し、わからない今まで終わらないように勉強を進めていくことが肝心です。

警告！交通事故防止について

今週、登校時間帯に自動車を運転していた方から「自転車の中学生をでひく寸前だった」という電話連絡を受けました。自転車が安全確認もなしに、突然車道に飛び出し、自動車を運転する方が急ブレーキで衝突をさけたということです。登下校の時間帯は、交通量が多く、自転車の走行には十分な注意が必要です。このような通報は今年2回目なので重くとらえ、昨日安全担当の先生が、自転車通学者に対して**安全指導を行いました**。常日頃から自転車の乗り方については指導していますが、現状を見ると、**安全意識の低さ**が感じられる行動が多く、**危険な状況**です。事故が起きてからでは遅いので、お子さんの命を守るために、自転車の交通安全について該当する**ご家庭で厳重に注意をお願いします**。

この道路を急に横断したということです。以前死亡事故が起きた場所でもあり、横断するには危険な場所であります。この道を横断するのではなく、少し遠回りでも、ピザハット前の交差点を通り、信号で横断するようにご家庭でもお話し下さい。



夏に向かって

熱中症予防講座を行いました（詳細は保健だよりをごらんください）気温に合わせた服装と対策に加えて、睡眠不足や朝食抜きなどに気をつけさせながら、これから来る暑い夏を乗り切れるようにしていきましょう。

来週の予定

- 6月24日（月） **1学期期末テスト（1日目）**
- 25日（火） **1学期期末テスト（2日目）**
- 26日（水） PTAあいさつ運動 ノーベル活データー
- 27日（木） **実力テスト（3年） 南風原町教育委員会視察**
- 28日（金） **新体力テスト お弁当チャレンジデーター（お弁当の日）**

